
Compte Rendu CA Epikourons du 12/09/23  
A Amiens à 17 h 30 

 

Membres présents : 
Robert DURAND 
Laurent LAMOTHE 
Jessica KOPYC : en Visio 
Ghislaine LEFEBVRE  
Olivier TRUNET  
 

Validation du CA du 4 juillet 2023 et de la Visio du 5 septembre 2023 

Ce point n’a pas été soumis aux votes. 

 

- Les + et les – de la dernière sortie :  Domqueur 

Les plus : 

Belle nouveauté ; Beau parcours ; beau concept 

Le groupe « WhatsApp : marche gourmande » a été bien utile pour les communications de dernière 

minute.  

Dominique C. a gagné une entrée pour 2024. 

Le suivi de la journée en photos sur le WhatsApp épikourons a été suivi par quelques adhérents 

Le moins : 

Visite des muches annulé par le maire au dernier moment ;  

Il a fait très chaud , mais le staff des bénévoles de Domqueur a été très a l’écoute des participants 

- Points sur les prochains rdvs du dernier trimestre : 
 

100 km de la Somme : 

Lecture de la proposition de mail pour notre participation à envoyer à l’organisation, validée par les 

membres du CA. 

Amplitude de 7 h à 21 h  

Plage minimum de 3 h et surtout l’après-midi. 

Il est proposé que Laurent envoi un 1er message sur WhatsApp cette semaine réponse pour le 27 

septembre puis faire un mail généraliste. 

Ghislaine propose que l’on appelle chaque adhérent pour pouvoir connaitre rapidement qui est 

disponible : cette proposition n’est pas retenue. 

Prochaine réunion des 100 km avec le staff d’organisation le 28 septembre  

Question à poser lors de cette réunion : place de parking pour les bénévoles, WC mobile proche de la 

tente …  

 

Dublin :  

Les acomptes ont été versés par l’ensemble des participants il reste le solde à régler. Une réunion sera 

proposée pour activer le Pass sur le téléphone. 

Une information sera également donné pour demander la carte de sécu européenne. 

 

Téléthon : 

Retour sur la réunion le 8 septembre à 18 H 30 à Bougainville 

Les maires sont ok pour maintenir donc officialisation 

Le CA d’épikourons est-il OK pour participer : OK à 100% 

Vendredi 15 h : Didier vient chez Laurent et Ghislaine pour faire le flyer.  



Epikourons gère les inscriptions à partir de Helloasso, un rendez-vous est pris avec le crédit agricole 

pour qu’ils soient sponsor de l’activité. 

Le téléthon même principe que l’an dernier.  

 

- Trésorerie. (Laurent, Robert).  

Non abordé 

 

Commencer le calendrier 2024 : 

Point sur les propositions qui sont ressortis lors de la JDA :  

 

On se donne jusqu’au prochain CA, pour étudier l’ensemble des propositions et acter le calendrier 

définitif. Il faut surtout communiquer rapidement sur le projet de séjour/marathon à l’étranger afin 

que les adhérents puissent se positionner très top dans l’année. 

 

Point adhérents 2023 

Questions ou demandes diverses 
Info concernant l’achat de nouveaux maillots :  

Synéapse : il faut leur demander de faire un devis pour le flocage  

Robert voit avec Dominique pour l’achat groupé de maillots 

 

Robert propose un changement des rôles au bureau : 

Secrétariat :  Ghislaine à la place de Jessica 

Trésorerie : Laurent ; adjointe : Jessica ;  

Aide à la communication : Olivier   

Robert reste Président 

 Ce point n’a pas été soumis au vote. 

 

Pour la prochaine AG , il faut prévoir un règlement intérieur lié à l’organisation de l’AG avec les points 

suivants :  

Procuration pour l’AG : 1 seule par famille 

Les adhérents 2023 votent les rapports moral, d’activité et financier 2023 

Il faut que l’on acte si le Calendrier 2024 ne sera voté que par les adhérents 2024 ?  

 

Il faudra également lancer un appel à candidature pour le CA 

 

Prochain CA le 3 octobre à 18 h  


